



Nuevo Laredo, no adquirirá nuevos contratos de deuda

Sábado, 18 de enero de 2014

El pasado 20 de diciembre de 2013, Standard & Poor's confirmó la calificación de riesgo crediticio de largo plazo de 'mxBBB+' del Municipio de Nuevo Laredo y al mismo tiempo, la retiró de un listado de Revisión Especial (CreditWatch) con implicaciones negativas, donde fue incluida desde el 14 de junio pasado.

Por Salvador Leal Luna.

- El PRI y sus delegados políticos.

Dentro de las proyecciones económicas en el municipio de Nuevo Laredo que es manejado por Carlos Cantúrosas Villarreal no tienen contemplado la creación de nuevos contratos de deuda o de créditos, luego de los trienios consecutivos, donde se endeudó al Ayuntamiento.

De acuerdo a **Standard and Poor's**, al 31 de octubre de 2013, la **deuda del Municipio** alcanzó mil 106 millones o 50.6% de sus ingresos discrecionales, donde el total de la deuda estaba compuesta por cinco créditos con la banca de desarrollo, de los cuales tres créditos representan el 76% de la deuda municipal y están garantizados por fideicomisos de administración y fuente de pago que afectan el 20% de las participaciones federales que corresponden al Municipio; 23% de la deuda cuenta con el aval del **Estado de Tamaulipas** (no calificado), y el resto se contrató a través de un crédito.

El pasado 20 de diciembre de 2013, **Standard & Poor's** confirmó la calificación de riesgo crediticio de largo plazo de 'mxBBB+' del Municipio de Nuevo Laredo y al mismo tiempo, la retiró de un listado de **Revisión Especial** (CreditWatch) con implicaciones negativas, donde fue incluida desde el 14 de junio pasado.

En su análisis también menciona que el pasivo contingente más importante de Nuevo Laredo es la **Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado (COMAPA)**; no calificada), la cual no ha necesitado transferencias por parte de este.

Respecto a la evaluación del marco institucional, explica que el **Municipio de Nuevo Laredo** comparte la misma categoría de '5' que el resto de los municipios en el país, que describe a un sistema en desarrollo y no balanceado.

Resalta que al 31 de octubre de 2013, la posición neta de efectivo era positiva, con 348 millones efectivo y tan sólo 82 millones de pasivos operativos; esta posición se compara positivamente con el saldo de efectivo de 312 millones y 38 millones de pasivos reportados en octubre de 2012. Para el cierre fiscal 2013, la firma espera que continuará positiva en por lo menos 200 millones de pesos.

Sin embargo este análisis deja ver el compromiso del edil con la ciudadanía que hoy gobierna y al no contratar deuda indica que existe un buen manejo de los recursos pese a su corto tiempo como presidente municipal de esa ciudad fronteriza.

Ante ello, no hemos visto a los alcaldes de Tamaulipas, hablar de su deuda pública y describirla de la manera que lo está haciendo el alcalde de Nuevo Laredo e inclusive de su compatriota de Matamoros,

Leticia Salazar Vázquez quien entro muy dura, hoy las cosas según nos han informado no van muy bien que digamos.

Por lo tanto, esperamos que municipios como Tampico, Victoria, Reynosa, Madero, Altamira, Mante, San Fernando y otros, repito desglosarán sus deudas públicas. Aquí haría una petición al gobierno de Tamaulipas, para que también dé a conocer como está la deuda estatal, luego de que muchos tamaulipecos ni saben, ni conocen como esta esa situación.

+ El PRI y sus delegados políticos.

Con los nombramientos de delegados que hizo el dirigente estatal del PRI en Tamaulipas, Rafael González Benavides, en varios municipios del Estado, se puede decir que están bien, pero hay ya cartuchos quemados que mencionarlos no tiene caso, creo que ese tipo de acciones hoy en día y dentro de ese buro político son más de los mismo.

Se necesita de gente más capaz, comprometida con el partido; es decir que haya tronado cuetes, pero también que haya recogido las varas, debido a que muchos de ellos y ellas, ven esas posiciones como trampolines políticos o más bien para llevar agua a su molino.

Por ejemplo, en Nuevo Laredo se nombro a Gonzalo Rivera Hernández, mientras en Matamoros a Lucino Cervantes Durán, cabe destacar que ambos municipios están en manos de la oposición que van desde la presidencia municipal y los tres distritos locales de ambas ciudades.

El trabajo que hagan estos dos delegados debe ser efectivo y sin cortapisas, ya que tienen un gran reto sacar al partido adelante, debido a que en las elecciones pasadas a los priistas y sus candidatos les dieron la espalda.

Ya que hablamos de la frontera, al menos en Laredo, Rivera Hernández debe de comenzar a trabajar con el presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, Ramiro Ramos Salinas quien sin duda busca un cargo de elección popular, como puede ser la diputación federal, pero más bien trabaja desde el Poder Legislativo para ser el candidato a presidente municipal de ese municipio.

En tanto, en Matamoros, no se vislumbran personajes, como en Laredo, pero no tardan en salir, debido a que antes deben de curar las heridas y luego ponerse a trabajar por sí quieren recuperar esos espacios políticos electorales.

Por hoy es todo,

HASTA LA PRÓXIMA.